
本日の臨時職場統括委員会では、昨年11月から、労使労
対委員会での集中論議、職場会での意見集約などを行って
きた新しい健康保険組合への編入についての審議である。

健康保険制度とは、我々が病気や怪我をした際に補償を
する制度である。まずは従業員の安心、安全に働ける環境
づくりを労働組合のスタンスとして論議をしてきた。これまでの
条件と異なる部分の差、医療費が高額になった時の個人負
担については上限を設定し、差額は会社全体で負担とし、従
業員が会社休業した場合の傷病手当付加、出産手当付加
についても、差額は会社全体で負担とした。

健康保険でまかないきれない補償は会社全体の負担【社
助】という点については、会社経営全体で健康リスクを背
負ったという見方もできる。会社負担の給付分が下がれば下
がるほど、経費が削減され、利益貢献にもつながる。そのた
めには、なんとか医療費を抑える努力、一人ひとりの健康増
進、健康経営が必要になり、この部分の労使継続論議は必

要不可欠だと強く思っている。

機関紙Azaleaの今年1月号で、「生命には物質の下る坂
を登り返す努力がある」という言葉を紹介した。これは、生物
が存続するために、細胞レベルで、創造と破壊、スクラップ＆
ビルド、新陳代謝を自ら行うことで、動的平衡状態を発生させ
て、生命を維持しているということを表現している。今回の健
康保険組合制度論議も、ある意味同じで、パナソニックの
TSA期間が終了するという環境変化に応じて、制度を作り
変え、生き残っていく、生物だけではなく、会社も制度もインフ
ラも街づくりも、持続可能をめざして、環境変化に対応する、
経時劣化に対抗する、補う、進化していく努力が必要だと感
じている。

委員長あいさつ
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労対委員会で論議をおこなってきた、2023年4月の新健保編入に対する審議。
全会一致で新保険組合への編入について可決。

審議事項

近畿ろうきんからのお知らせP6

Welcome Forum 開催報告
ジェンダー平等クイズ2022当選者発表P5

ショップからのお知らせ
アンケートP7

①「新健康保険組合への編入について」の答申に関する件

2022年12月１日付けで実施された組織変更について、該当職場からの意見を
集約し意見書とし会社へ提出。
本内容の確認を行い全会一致で可決。

報告確認事項 ①IoT with セキュリティBG の組織変更について

議事録はこちら
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⇩ 最新組合情報をアップしてます！

スローガン

クリックすると選択ページが開きます

山本委員長 松村議長
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私たちと共に働く仲間として応援
している、自治体議員や首長を紹
介していきます。第４弾は電機連
合京都地協の重点支援候補者で
京都市会議員の中野洋一さんと
の対談です。

自治体政策

対 談対 談対 談 中野 洋一
京都市会議員

（なかの　よういち）

●経歴
1993年

1996年

2007年
現 　 在

亜細亜大学 経済学部 国際学科卒業後、
京都ロイヤルホテルに就職
裏千家流茶道を習い始め、裏千家淡交
会青年部に入会、時期を同じくして、現
在の東山区今熊野に転居
京都市会議員選挙初当選
４期目
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大学在学中、旅行でヨーロッパ各地を回りました。ロ
ンドンやパリの街並みに感銘を受けたと同時に、京
都の良さを再認識し、この街並みを残していきたい
と感じました。
しかし、長く住んでいる中で、美しい京都の街並み
を「残したくても残せない理由」があるのではない

かと気付き、それを解決したいとの想いが強くなり
ました。
そしてホテルを退職し、前原誠司衆議院議員事務所
にお世話になることになり、その中で地域のために
頑張っている同僚の熱い想いにも感化され、自らも
地方議員を志すようになりました。

議員になる『志』・きっかけは？

ご存じの通り、京
都の市バスは旅行
者の移動手段であ
ると同時に「市民
の足」にもなって
います。ターミナ
ルと観光地を結ぶ
路線であっても、
途中には住居地域
を通ります。「市民
の足」が機能して

いないことは市政の大きな課題です。
「目的の場所で乗れない、降りられない」といった地
域住民の声に加え、実際に運行に携わっている市バ
ス運転手（組合員）から、何とかできないのかという
声が上がっていました。
一方で、単に運行本数を増やすだけでは交通渋滞に

拍車をかけることにもなり、別の問題が生じます。旅
行者が乗らない比較的空いた路線を、京都駅などの
ターミナルを経由する運行ルートに変更することで
混雑度合いを平準化させるリーズナブルな価格での
「地下鉄・バス1日券」を導入して地下鉄の利用によ
るアクセス向上と混雑緩和を両立するなど、対策を
提言し、実現させ
ているところで
す。
あわせて、１日乗車
券を活用した観光
コースを旅行雑誌
に提案するなど、
観光客と住民の
win-winの関係づ
くりに取り組んで
きました。

京都をよく訪れますが市バスの混雑には驚きました。こちらの影響も気になります

コロナ前はインバウンドで多数の外国人観光客が日
本に訪れました。それを受けて、民泊という形態が
宿泊の受け皿として急増しています。京都は昔なが
らの街並みが残っているところが多く、長屋構造で
隣の部屋が壁一枚で隔てられているところがありま
す。このようなところにも民泊が入っており、住民の
生活が脅かされている実態があります。ルールがあ
いまいなまま民泊が普及してしまったことから、「法

律さえ触れなければ何でも許される」といった不誠
実な事業者が出てきたのも残念ながら事実です。
地域住民の日々の暮らしを守るのは地方自治体の
責務と思っています。民泊のルール作りは、観光と住
民生活との共存のために必要不可欠と考えてあら
ゆる機会を活用して提言し、最終的に暮らしを守る
ルールを作ることができました。

観光がキャリアだった中野さんが「民泊規制」で積極的な提言していた理由は？
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今年４月に統一地方選挙が予定されています。中野さんにおかれまして
は、京都市の経済活性化と地域に根ざしたまちづくりの実現に向けて、
５期目を目指して立候補される予定です。みなさんで中野さんを応援し
ていきましょう。

世界の観光地では「オーバーツーリズム」が地域住民の生
活基盤を脅かす課題となっています。今回の対談で、京都も
その最先端を進んでいたことに改めて気付かされました。
コロナ禍からの復活を目指す日本にとって、観光の復活は
経済と地域の活性化に避けて通れません。「サスティナブル
ツーリズム」の実現を通じて、訪れる人と住む人との双方に
利益となる市政を実現してほしいと思います。

対談を終えて…

山 本 明 広
（執行委員長）

堀江慎一
（副執行委員長）

小 田 一 義
（書記長）

［ 対談メンバー ］

私が住む東山地
域には、歴史の
ある街並みに独
特の課題があり
ます。その一つ
が「住みたいけ
ど住めない、住
む場所が無い」
という課 題 で

す。街並みとしての魅力があるにもかかわらず人口
が減るといった、意図しない結果を招いています。世
代間の移転が進まなくなった結果、東山区では13
あった小学校・中学校が統合が繰り返され、現在合わ
せて４つになりました。
京都・東山の特徴でもある、長屋構造、狭い路地と
いった独特の住居スタイルを次世代に引き継ぐ時の
課題です。建築基準法などの法律や、複雑な権利関

係がネックとなって、土地の整備や建替えが阻まれ
た結果、子孫に引き継がれることなく空き家となる
事例が発生しています。
同じようなことは商店街にもあてはまります。東山
の商店街は「職住一体」の構造をしているところが
多く、商店を世代で引き継ぐ際には必ず住居の問題
がセットで出てきます。結果、商店が引き継がれなく
なった先にシャッター通りとなる事例が出ています。
市民生活を守る法律が、ある地域においてはコミュ
ニティーを脆弱化させてしまうこともあるのです。
ここは、行政がその地域の特徴に応じた条例整備・
運用改善を通じて生活基盤を守るなど、きめ細やか
な対応が必要になります。
このように課題はあるものの、重要な観光資源でも
ある京都らしさを残しながら、新たな街づくりを考
えなければなりません。

京都に特有の市民生活での課題について教えてください

３年にわたるコロナ禍の影響で京都でも観光客が激
減しました。生活に大きな影響を及ぼしていた観光
ですが、逆にそれが失われたことで、市民は観光の
重要性を再認識しています。 京都ではサスティナブ
ルな観光政策の原資として宿泊税を頂いています
が、その一部を市民生活の改善に役立てることで、
市民も観光との共生をより前向きに捉えてもらえる
ことを期待しているところです。 住民もいったん地

域外へ旅に出かけると観光客になります。観光を通
じて他の地域を観ることで、経済が活性化すると同
時に、地元の良さを再発見する機会にもなります。さ
らには海外に出かけることでその国に興味を持ち、
市民間の国際交流を通じて世界平和にも繋がると
考えています。その意味で、観光の役割は非常に大
きいと感じています。

コロナ禍からの再生を目指す、観光への想いを発信してください

「東山トレイル」の一択です！
自宅からすぐの場所に異次元の森が広がっています。
一人で考えごとをしながら歩いているといろいろなアイデアが浮かんで
きます。年始には、自宅のある今熊野から清閑寺まで片道1時間ほど、昨
年を振り返りつつ今年のやりたいことを考えながら歩きました。大きなエ
ネルギーを与えてくれる場所なので、皆さんにもぜひおすすめします。

最後に中野さんの「推しアイテム」を教えてください

世界
活基

対談

きます。年始には、自宅のある今
年を振り返りつつ今年のやりた
ネルギーを与えてくれる場所な
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12月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

日ごろのストレスを解消し、楽しい気分にしてくれるお酒。しかし人と人
との円滑なコミュニケーションを取りもつはずのお酒も、飲み方を誤ると健
康や人間関係、社会生活に問題を起こす原因にもなってしまいます。今回
は、アルコール依存症について考えてみましょう。

昔は少ししか飲めなかったのに、最近たくさん飲むようになっ
たという人はいませんか？　節度をもって飲めていれば良いので
すが、急に酒量が増える、頻度が増えて毎日飲むようになるなど、
飲酒習慣が変わってきたら危険信号。依存症の入り口にいるか
もしれません。
アルコール依存症とは、お酒を飲む量や頻度を自分でコント
ロールできなくなった状態を指します。以下の項目を確認してみ
ましょう。

アルコール依存症は、体や心の病気であるだけでなく、人間
関係の悪化、失業、事故やけがなど、困った問題を引き起こし
ます。
ほかの薬物依存症と同様に治療が必要な病気ですが、飲酒が
良くないとうすうす分かっていても、自分から依存症と認めるこ
とは最初は難しいかもしれません。けれど、なんとかしたいと思っ
たら、自分や家族だけで解決しようとするのではなく、断酒会な
どの自助グループや精神保健福祉センターなどに相談することか
ら始めましょう。専門家の手を借りることで、治療のための糸口
を見つけることができます。

ストレスと上手につきあう ライター 大角美由貴

アルコール依存症になってしまったら 
第3回

こんな症状が現れたら
要注意！

○お酒を飲まないと寝付けない。
○一度飲み始めるとダラダラと長く飲み続けてしまう。
○家族に隠れてお酒を飲むことがある。
○飲まないつもりでいた日でも誘惑に負けて飲んでしまう。
○朝からまたは昼間から飲み始めることがある。
○しばらくお酒を飲まないでいるとイライラする。

自分だけ、家族だけで
抱え込まずに相談＆受診を
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Welcome Forum 開催報告
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Welcome Forum 開催報告
9月～12月の間にヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合の組合員になられた17名を対象に、

12月にWelcome Forumを開催しました。執行委員長あいさつの後、執行部より、組合活動紹介、
共済説明会、暮らし改革の取り組み紹介を行い、労働組合の意義や役割、想いについて共有ました。

新たに組合員になられた皆さん

。執 執e Forumを開催しました。執行委員長あいさつの後、執行部より、組
暮らし改革の取り組み紹介を行い、労働組合の意義や役割、想いにつ暮 し改改革の取り組組み紹介を行行い 労働組合の意意義や役割 想いにつ

新新新新新新新新たたたたたたたたたたたたたたたたたたたたににににににににににににににに組組組組組組組組組組組組組組組組組合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合員員員員員員員員員員員員員員員ににににににににににににににににににになななななななななななななななななならららららららららららららららられれれれれれれれれれれれれれれれれれたたたたたたたたたたたたたたたたたたたたた皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆ささささささささささささささささささんんんんんんんんんんんんんんんんんんんんん新たに組合員になられた皆さん
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連合京都連合京都連合京都連合京都
『ジェンダー平等クイズ 2022 ～知ることから始めよう！』『ジェンダー平等クイズ 2022 ～知ることから始めよう！』『ジェンダー平等クイズ 2022 ～知ることから始めよう！』

連合京都では、誰もが働きやすく暮らしやすい社会の実現
ため、連合京都「ジェンダー平等推進計画」フェーズ1を進
めています。この取り組みを広く知っていただくために昨年
９月にクイズを実施し全問正解者434名（応募総数548名）
の中から抽選の結果、向井将泰さんが当選されました。

皆さん一緒に、多様な仲間が気持ち良く働ける職場環境をつくっていきましょう。

』』当選者発表当選者発表当選者発表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表者者発発発発発発発発発発発発発発発発発発発発発発

バッテリー・アナログソリューションＢＧ

品質＆ロジスティクスセンター

技術開発センター

ビジュアルセンシングＢＧ

経理部

ＩｏＴｗｉｔｈセキュリティＢＧ

コンポーネントＢＧ

情報システム課

製品技術部

バッテリーＩＣ商品開発部

アナログＩＣ商品開発部

調達部

ＩＳＰ管理部

品質保証部

デバイス開発部

基盤技術開発部

技術イノベーション室

ソリューション開発部

マーケティング部

北陸経理課

商品開発部

ＭＯＳＦＥＴ・ＲＦ－ＧａＮ商品開発部

アナログテスト開発課

第一開発課

第六開発課

第六開発課

第二開発課

調達二課

生産管理課

受託管理課

品質保証一課

機能安全・ＤＦＴ課

ハードマクロ開発課

第三開発課

第一開発課

第二開発課

安部 裕造
高田 明寛
三浦 篤史
佐原 辰哉
森　和輝
一井 英輝
張　祺
中岡 佑介
山田 浩司
溝部 俊一
島田　陸
藤本 淳司
朴　真秀
新垣 修治
野崎 喬正
辻本　凌
大橋 卓史
岩田 知也

※敬称略、順不同

山本委員長
（連合京都執行委員） 向井さん 梅村執行委員

（連合京都女性委員会副委員長）
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残高や入出金を
いつでも・どこでも
スマホでチェック!

リアルタイムで口座残高や
入出金明細の照会ができます。
●給与振込・カード引落しもラクラク確認
●入出金があれば、プッシュ通知でお知らせ

ろうきんダイレクト（インターネットバン
キング）にかんたんにログインでき、振込・
振替などのお取引ができます。

スマートフォンのカメラ機能で税金などの
お支払いもかんたんにできます。

本アプリは無料でご利用いただけますが、アプリのダウンロードや利用時にかかる通信料はお客さまのご負担になります。

ろうきんアプリを使えばいつでも、どこでも簡単に入出金の明細を確認できます。
スマートフォンを通帳代わりにできるので、リアルな通帳が無くても大丈夫!

※入出金明細のプッシュ通知について
●スマートフォンの端末自体や通信、当金庫システ
ムの状況もしくは機種変更などにより、入出金
お知らせのプッシュ通知が遅延する場合などが
あります。最新の入出金明細などは必ず本アプ
リ画面でご確認ください。
●入出金明細のプッシュ通知はメイン口座のみ
となります。

店番号 口座番号

ろうきんの預金口座からチャージができる
QRコード決済のアプリを表示することが
できます。

ろうきんの預金口座からチャージができる
QRコード決済のアプリを表示することが
できます。

通帳アプリ「かんたん通帳」と連携して、入
出金の明細を確認できます。スマートフォン
が通帳代わりになり、かんたん通帳専用の
デザインもあります。

通帳アプリ「かんたん通帳」と連携して、入
出金の明細を確認できます。スマートフォン
が通帳代わりになり、かんたん通帳専用の
デザインもあります。

ろうきんから郵送によりお届けしている各種
書類（帳票）をスマートフォンで確認できます。

すすすす。

2022年5月

660

※イメージ

ろうきんにお届けの住所・電話番号等を
変更できます。

ろうきんにローンなどの相談・予約ができ
ます。

1 2

3

4

5

うき

6

9
スマートフォンと本人確認書類だけで、普通
預金口座の開設を申込みできるサービス
です。
※総合的な判断により、口座開設をお断りする
　場合があります。

1 2 3 4

5 6 7 8

9

ろうきんアプリについてのお問合せは、
以下の電話番号までお願い申し上げます。

商品・サービスに関するお問合せ　お客さまセンター

操作方法に関するお問合せ  ろうきんダイレクトヘルプデスク

受付時間：9:00～21:00 ※1月1日～1月3日はご利用いただけません。
※詳しくは近畿ろうきんホームページをご確認ください。

受付時間：平日 9:00～18:00（土・日・祝日、12月31日～1月3日は除く） 
0120-191-968

0120-302-090
アプリの
インストール

アカウント・
口座の登録 「ろうきんアプリ」

利用登録完了！
「残高・入出金明細｣の
ご確認など便利な機能を
ご利用いただけます。

Androidの方iOSの方

ご登録には、メールアドレス・
お客さま情報・口座情報のほか、
ご本人さま確認のために
キャッシュカード暗証番号が
必要となります。
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2023.2.6  第172号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2022年8月号 ～ 2023年7月号

抽　　選 2023年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０23年2月28日（火）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

□  ①ＮＴＪＵ 第7期 臨時職場統括委員会報告
□  ②自治体政策対談
□  ③メンタルケア
□  ④12月経営概況
□  ⑤Welcome Forum 開催報告
□  ⑥ジェンダー平等クイズ2022当選者発表
□  ⑦近畿ろうきんからのお知らせ
□  ⑧ショップからのお知らせ
□  ⑨アンケート

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

Azalea  2023.2.6

いつもPGUショップひまわり・長岡をご利用いただきまして誠にありがとうございます。
新社員証IDカードへの切り替えに伴い給与天引きされていた組合売掛のうち、
ショップでの社員証IDカードによるお支払いが2023年3月末を目途にご利用できなくなります。

ご不便お掛けしますがご理解の程、宜しくお願いいたします。
なお、ガソリンカードや各種保険などについては4月以降もそのままご利用いただけます。

ショップからのお知らせ

今後ともショップをご愛顧くださいますよう、宜しくお願いいたします。

社員証IDカードによるお支払いについて

2023年4月以降

■ ショップでのお支払い

（クレジットカード・電子マネー・QRコード）

ご利用
可能なもの
ご利用
可能なもの
ご利用
可能なもの

現 金現 金現 金
キャッシュレス決済キャッシュレス決済キャッシュレス決済

ご利用
できないもの
ご利用

できないもの
ご利用

できないもの

社員証IDカード社員証IDカード社員証IDカード




